

Ciudad de los Niños Monterrey: 70 años transformando destinos

“Recalculando”. El navegador es experto en encontrar nuevas rutas. Implica un riesgo, pero tomar un camino distinto trae la oportunidad de descubrir nuevas formas de alcanzar nuestro destino. El colegio Ciudad de los Niños, en Monterrey, México, es fruto de un nuevo cálculo de rutas para superar un reto: la educación de niños y niñas en una zona marginada del estado de Nuevo León.

07/04/2022

Ciudad de los Niños Monterrey, A.B.P. cumplió 70 años de labor educativa en México el pasado 20 de septiembre de 2021. En la década de los años cincuenta, el padre Carlos Álvarez y un grupo de emprendedores regiomontanos (oriundos de Monterrey, México), movidos por el deseo de superar los problemas de pobreza y abandono que sufrían los niños del área metropolitana de la ciudad, abrieron las puertas de *Ciudad de los Niños*. Inició como un orfanatorio, donde se alojaban más de 120 menores.

En 1986, el patronato decidió atacar desde su raíz el problema de pobreza y abandono de los niños. El orfanato se convirtió así en *Centro de Desarrollo Educativo y Familiar*, con la misión de servir a la niñez y

juventud de escasos recursos y a sus familias, mediante una sólida formación académica, técnica, humana y espiritual. En 1987, el Opus Dei asumió la responsabilidad de participar en la formación moral, espiritual y doctrinal de las alumnas y alumnos, y de sus familias.

Hoy, *Ciudad de los Niños Monterrey* atiende a más de 870 familias, de donde proceden 1,221 alumnos inscritos.

Actualmente cuenta con:

- Cuatro centros educativos (dos para mujeres y dos para varones) en dos sedes: Guadalupe y Topo Chico (kinder y primaria).
- Un centro de Educación Familiar.
- Una unidad médica.
- Una iglesia católica, el *Templo Padre Nuestro*.

«Ciudad de los Niños busca cambiar el destino de la gente que –a veces– pudiera considerarse estancada en una situación difícil. Es una institución que arropa a las personas, tanto a los papás como a los alumnos. Les propone el horizonte de un mundo mejor». Las palabras de la madre de un ex alumno reflejan la misión del colegio, que es consciente de que la lucha por el futuro de la sociedad se juega en el seno de cada familia.

Es una nueva ruta... y ha funcionado. El 85% de las familias del colegio permanecen unidas, cuando el porcentaje es de tan solo el 40% en el estado. 9 de cada 10 alumnas y alumnos egresados de Ciudad de los Niños Monterrey se gradúa de una carrera universitaria.

Con motivo de la celebración del 70 aniversario, el colegio tomó un momento para detenerse y mirar el

camino recorrido. Se instaló el *Sendero iluminado*, cuya suma de luces representa los más de 16,000 alumnos que han pasado por *Ciudad de los Niños*. Se colocó el *Monumento de la gratitud*, una ciudad construida de madera con placas conmemorativas para todas las personas que ha hecho posible la permanencia y continuidad de la institución. En el *Jardín de la Memoria* se instalaron 7 tótems con la historia de estos últimos 70 años.

Una mirada al pasado... con los ojos puestos en el futuro. Se presentó el nuevo proyecto *Ciudad de los Niños, campus Topo Chico*. La evolución de las circunstancias sociales ha llevado al colegio a querer estar presente en la zona que hoy en día está considerada dentro de los cinco polígonos de mayor pobreza de Nuevo León. Esta sede abrirá sus puertas el próximo 2023 y contará con preescolar, primaria, secundaria

y preparatoria técnica, con una capacidad de atender a 1,300 alumnos y alumnas.

«Es hermoso ver a Jesús insertado en la red de afectos familiares, naciendo y creciendo en el abrazo y la preocupación de los suyos». El Papa Francisco hoy, más que nunca, nos pide que *recalculemos* nuevas rutas y descubramos nuevos puentes. «Esto es importante también para nosotros: venimos de una historia entrelazada de lazos de amor y la persona que somos hoy, nace no tanto de los bienes materiales que hemos disfrutado, sino del amor que hemos recibido». Es un nuevo camino. Es un camino que vale la pena.

show

Descarga la infografía de la Ciudad de los Niños Monterrey

Para más información y donaciones:

<https://ciudadadelosninos.edu.mx/>

**[https://ciudadadelosninos.edu.mx/
dona-hoy/](https://ciudadadelosninos.edu.mx/dona-hoy/)**

Tel. (81) 81 57 87 00 comutador

Fax. (81) 81 57 87 15

informes@ciudadadelosninos.edu.mx

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/ciudad-de-los-ninos-monterrey-70-anos-transformando-destinos/> (14/01/2026)